



Drei Bühnen auf dem Limmerstraßenfest am morgigen Samstag in Linden Nord: Mit dabei ist auch das Hamburger Liedermaching-Untergrund-Trio Liedfett, das für 19.00 Uhr für die Bühne in der Pfarrlandstraße angekündigt ist.

Drei Bühnen und keine Straßenbahn

Das läuft beim Limmerstraßenfest morgen in Linden

06. September 2013, Von: Redaktion, Foto(s): Promo-/Pressefreigabe

Am morgigen Samstag, den 7. September steht Hannover-Linden-Nord ganz im Zeichen des Limmerstraßenfestes. Ein Eintagesvolksfest mit zahlreichen Aktionen und Attraktionen für Groß und Klein. Auf gleich drei Bühnen gibt spielen in der Hannover-Szene bekannte und größtenteils sehr beliebte Bands wie die SpVgg Linden-Nord, Drunken 'n' Dangerous oder The High Speed Karmageddon, letztere mit ihrer NuRock-Covershow. Mit Liedfett tritt auf der Bühne in der Pfarrlandstraße eine deutschlandweit aktive und bekannte Liedermaching-Untergrund-Band auf. Erstmals werden während des Festes auf der Limmerstraße keine Straßenbahn und Busse verkehren.

Das könnte am morgigen Samstag eine recht große Party-, Sport- und Info-Sause auf und rund um die Limmerstraße in Hannovers Szene-Viertel Linden-Nord geben. Gefeiert wird ab 12 Uhr mittags. Zu diesem Zeitpunkt wird die Limmerstraße zu einer echten Fußgängerzone, denn Busse und die Stadtbahnlinie 10 verkehren während des 12. Limmerstraßenfestes nicht.

Karaoke, Songwriter und SpVgg Linden-Nord auf der Béi Chéz Heinz Bühne

Gegen Mittag geht es mit dem Volkslauf Linden-Limmer zunächst sportlich zu, für Kinder werden Spielaktionen zum Mitmachen und Ponyreiten geboten, um 14 Uhr beginnt dann auf der Béi-Chéz-Heinz-Bühne Ecke Viktoriastraße mit dem Auftritt des Singer-/Songwriter-Duos Drunken 'n' Dangerous das Live-Programm. Auf dieser Bühne von insgesamt dreien sind für 16.00 Uhr die

Flipperboys mit einer Karaoke-Show angekündigt, ab 19.45 Uhr ist dann die SpVgg Linden-Nord an der Reihe, die zuletzt Anfang August auf der großen Musikbühne des Fährmannsfestes kräftig abräumte. Diese vielköpfige, aus bekannten und arrivierten Musikern der Hannover-Szene bestehende Band hat auch mit „Oh Limmerstraßeeee“ die ultimative Hymne für den Stadtteil geschrieben, der mittlerweile zu einem Hannover-Linden-Hit avanciert ist und mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit auch morgen erklingen wird.

DJ-Teams und Herr Lerbs auf der Bühne Ecke Leinaustraße

Auf der Bühne vor der SonarPlexus.hörbar an der Ecke Leinaustraße dominieren die Djs. Filtertypen legen Deep House, Minimal und Tech House auf, elektronische Tanzmusik verspricht das Team von Yipiee Music, das man Faust-Partyreihen wie „Treibgut“ oder „Linden Lounge“ kennt. Livemusik kommt von der einst im Punkrock verwurzelten Band Herr Lerbs um den gleichnamigen Liedermacher. Die Djs starten gegen 15.00 Uhr, Herr Lerbs wird für 18.00 Uhr angekündigt.

NuRock-Cover-Show, Singer-Songwriter und Liedfett in der Pfarrlandstraße

Eine weitere Bühne befindet sich in der Pfarrlandstraße, die namentlich als „Bier & Fisch-Bühne“ angekündigt wird. Hier wird gegen 14.30 Uhr die Siegerehrung des Volkslaufes Linden-Limmer stattfinden bevor dann gegen kurz nach 15.00 Uhr Gökhan Sagir und seine Band die Bühne entern. Hier gibt es dann modernen Liedermacher-Pop mit souligen und jazzigen Elementen.

Um 17.00 Uhr werden The High Speed Karmageddon, in Hannover und Umland nicht zuletzt durch ihren Film „Gangster, Geld und Rock´n´Roll“ bekannt mit ihrer speziellen Cover-Show aufwarten, die sie bereits beim Rock-Am-Deister-Festival Ende Juni auf die Bühne brachten. Songs von Acts wie etwa Lana Del Rey, Dido oder den Bee Gees im schnellen und harten NuRock-Gewand sind dann angesagt.

Das Hamburger Trio Liedfett hat in den letzten Monaten bundesweit einen größeren Popularitätsschub bekommen und tourt intensiv Festivals-und Clubs im ganzen Land. 2012 waren Liedfett noch kräftig gefeierter Headliner auf der Kulturbühne des Fährmannsfestes, am morgigen Samstag werden die drei Musiker mit ihrer in der Regel äußerst vitalen und stimmungsvollen Liedermaching-Untergund-Show den Headliner auf der „Bier & Fisch-Bühne“ in der Pfarrlandstraße geben und ein rund 90-minütiges Konzert spielen.

Eintritt wird zum Limmerstraßenfest, das von dem Verein Aktion Limmerstraße e.V. alljährlich auf die Beine gestellt wird, wird nicht erhoben, das offizielle Programm wird gegen 21.00 Uhr beendet sein.

Links:

www.aktion-limmerstrasse.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede:

[Eine neue Single und das Veröffentlichungsdatum](#)(05.12.2020)

[Solidarität mit den wichtigen Säulen der Kultur](#)(04.11.2020)

[Perspektive Ende 2021 oder Anfang 2022](#)(29.10.2020)

[Vierzehn Acts an drei Orten](#)(12.09.2020)

[„Wir sind noch da, wir machen weiter“](#)(06.08.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)